



# Cérémonie d'inauguration d'une stèle à la mémoire des résistants déportés du canton de Secondigny

publié le 29/04/2018

## Participation des élèves de 3ème

Ce matin se déroulait à Secondigny une cérémonie d'inauguration d'une stèle à la mémoire des résistants du canton de Secondigny morts en déportation, en présence des autorités départementales, cantonales, locales et des associations de résistants et déportés.

Une trentaine d'élèves de 3ème ont participé à cette cérémonie, certains y ont lu des textes choisis par Mme Migeon Basty, venue cette semaine présenter au collège le film documentaire qu'elle a réalisé sur son grand-père François Migeon, mort en déportation.

Un bel engagement dans le cadre du Parcours Citoyen, salué par les représentants de la commune, du département, du Sénat mais aussi par M. Clisson, président du Conservatoire de la Résistance.

Merci à tous les élèves pour cet investissement.

